

CAÏMO (*Hippolyte-Jean-Ghislain*), Écuyer, Officier de la Force publique (Bourg-Léopold, 12.10.1856-Basoko, 31.1.1896). Fils de Charles et de Jansens, Jeanne.

Engagé au 3^e régiment de chasseurs à pied le 1^{er} avril 1876, il est admis à l'École militaire le 4 décembre de la même année et en sort avec la 42^e promotion. Il sert successivement aux 7^e, 6^e et 5^e régiments d'artillerie. Nommé lieutenant le 3 décembre 1888, il prend du service à l'État Indépendant du Congo en 1894 et s'embarque en qualité de capitaine de la Force publique le 6 juin. Le 30, il arrive à Boma. Le 2 juillet, il est désigné pour la batterie de Shinkakasa, qu'il rejoint le lendemain. Le 24 mai 1895 il est rappelé à Boma et reçoit commission pour le district de l'Équateur. Quittant Boma le 12 juin, il arrive à Coquilhatville le 2 août. Au mois de décembre, il accompagne Fiévez vers les Stanley-Falls. Arrivé à Basoko, il est investi par Fiévez du commandement du district de l'Aruwimi. Il meurt à Basoko à la suite d'une violente crise de dysenterie.

Voulant honorer sa mémoire, la commune de Bourg-Léopold a donné le nom de Caïmo à l'une de ses rues.

19 juin 1951.

A. Lacroix.

Registre matricule n° 1330. — *A nos héros coloniaux morts pour la civilisation*, p. 255. — *Mouvement géogr.*, 1896, col. 165. — *La Belg. colon.*, 1896, pp. 58 et 118.